

BOSSMAN

Resmikan Posko Pemenangan Calon Kepala Daerah di Jakarta, PMP Se Indonesia di Instruksikan Dukung Calon Anti Korupsi

Suferi - JABAR.BOSSMAN.CO.ID

Sep 18, 2024 - 06:05



JAKARTA- Dewan Pimpinan Pusat Pejuang Milenial Prabowo (DPP PMP) meresmikan posko pemenangan calon kepala daerah di wilayah jakarta timur, pada Sabtu (14/09/24) kemarin.

PMP akan juga meresmikan tiga markas besarnya untuk memastikan Kepala Daerah baik tingkat Provinsi maupun kabupaten/kota yang akan di dukung dengan prediksi menang mutlak.

DPP PMP juga menyerukan kepada PMP tingkat daerah untuk mendukung para calon kepala daerah yang anti korupsi.

Ketiga markas PMP di Jakarta yang digunakan Pilpres 2024 dalam meraih kemenangan pasangan 02 diantaranya.

1. Jakarta Utara daerah cilincing menjadi markas PMP posko 02 dan juga digunakan untuk kemenangan ibu saraswati saat mencalonkan DPR RI.
2. Jakarta Selatan Galeria court Buncit persada digunakan menjadi markas hampir 100 organ relawan disaat masa-masa kampanye Pilpres 2023-2024.
3. Jakarta timur yang baru ini kita resmikan untuk memenangkan calon gubernur.

" Dari tiga tempat perjuangan yang digunakan tersebut akan kita kembangkan menjadi 150 posko rakyat, karena kita PMP lahir dari pergerakan rakyat untuk berjuang bersama rakyat demi memilih pemimpin yang merakyat", kata Ketua Umum PMP, Zainnudin Arsyad.

Menurutnya, dengan menggunakan gerakan konsolidasi masif dan sistematis juga bergerak dalam kampanye digital yang sudah dilakukan paska pilpres 2024.

" Pejuang Milenial Prabowo Adalah Organisasi yang lahir sejak 2022 dan menyatakan sikap dukungan 30 Juli 2023 di Gedung Jang 45 Jakarta di Hadiri Mahasiswa dan pemuda se Jabodetabek", ungkapnya.

Zainnudin Arsyad menginstruksikan kepada seluruh Pejuang Milenial Prabowo (PMP) seluruh Indonesia agar mendukung calon gubernur yang bersedia berkomitmen memberantas korupsi se Irama dengan semangat Prabowo Subianto.

Mendeklarasikan Calon Kepala Daerah atas nama Pejuang Milenial Prabowo atau berbaur menjadi team pemeangan yang lain. PMP juga harus membuat komitmen untuk saling mendukung disaat masa kampanye atau sesudahnya.

Langkah-langkah teknis cara membangun konsolidasi gerakan, jaringan gerakan, kampanye digital dapat berkonsultasi DPP PMP.

"Dengan semangat loyalitas tinggi kita membangun NKRI, maka dari itu kami meminta kepada Pejuang Milenial Prabowo di seluruh Indonesia se irama mendukung para Calon kepala Daerah yang memiliki visi dan misi Bapak Prabowo Subianto, diantaranya memberantas korupsi", pungkasnya.***